
２０１７年１１月６日（晴れ） 第１週 第２２１３回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 石川信吾君（一宮RC）

Guest 米山奨学生 権 貞恩 さん

Attendance

会員 ７９名 欠席 １３名 出席率 ７９．３７％

President Time 立松絹久 会長

皆様、こんにちは。ゲスト並びにビジターの皆様、よう

こそあまRCの例会にお越しくださいました。ごゆっくりお

くつろぎください。

神戸さん、あまRCへご入会おめでとうございます。お父

様のような立派なロータリアンになって頂くことを希望し

ています。

クラブ細則により前会長･幹事、現会長･幹事、次期会長

により次次期会長候補者に田中正博さんを指名させて頂き

ます。ご承認頂ける方は、拍手をもってお願い致します。

本日は、田中正博さんが欠席ですので、次回の例会でご挨

拶を頂きたいと思います。本日は11月の最初の例会ですの

で、次期役員理事候補者指名委員の委嘱を発表します。指

名委員は、現会長･幹事、次期会長･幹事、次次期会長の5

名とし、現会長を委員長とするとあります。今後、指名委

員会を開催し次期役員理事を選考し、12月の最初の例会に

年次総会を開き、次期役員理事候補者の指名を発表し、総

会の選挙を求めますのでよろしくお願いします。また、本

日の卓話は神谷地区ロータリー財団委員会会計長に来て頂

いております。ロータリー財団への寄付金がどのように有

効に使われているか、わかりやすくご説明頂けると思いま

す。神谷会計長、本日はよろしくお願いします。

それでは、簡単ですが会長挨拶にさせて頂きます。

米山奨学生 クォンさんに奨学金贈呈

Today １１月１３日（第２２１４回）

担当 児玉憲之 プログラム委員長

演題 卓話

「あまRCの奉仕活動における危機管理」

危機管理委員会 委員長 神戸邦夫君

（豊橋南RC）

Next Week １１月２７日（第２２１５回）

担当 立松絹久 会長

演題 地区大会報告



氏 名 神戸 剛
か ん べ つよし

生 年 月 日 昭和３６年１０月２２日

事 業 所 名 フルエング（株）代表取締役

同 上 英 文 Furueng Co.LTD

所 在 地 〒460-0008

中区栄5-24-33

ＴＥＬ 052－262-7071

ＦＡＸ 052－262-7079

自 宅 〒460-0012

中区千代田2-9-8イトーピア千代

田マンション903

家 族 神戸 潤子 妻

職 業 分 類 電気機械配付

ス ポ ン サ ー 光岡 朗

所 属 委 員 会 会場

最 終 学 歴 大阪経済法科大学

趣 味 音楽・映画鑑賞、ゴルフ

結 婚 記 念 日 ６月 ２日

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

資金管理委員会 副委員長 神谷 研君（安城RC）

本日は財団卓話をさせていただける機会をいただき、

感謝申し上げます。

立松絹久 会長

地区ロータリー財団委員会神谷君、今日は卓話有り難

うございます。

山田尊久 副会長

汐止RCとの交流の歴史、少しわかってきました。

神戸剛君、入会おめでとう。ロータリーライフを楽し

みましょう。

田邊正紀 幹事

地区資金管理委員会 神谷研副委員長、本日の卓話、

よろしくお願いします。

藤田隆志君

汐止RC歓迎夜間例会、無事実施できました。事前の

準備段階から、送迎・荷物の運搬、2次会の仕切りに

至るまで、大変多くの皆様にお世話になりました。有

り難うございました。

北野庸夫君

結婚50年を迎えました。子供・孫・曾孫達と涵梅舫に

て祝って貰い感謝！涵梅舫からもお祝いのケーキをい

ただき大感謝です。

前田重廣君

前回の夜間例会、出席出来ずごめんなさい。

インフルエンザ、注意しましょう。

黒野晃太郎君

神戸君、入会おめでとうございます。

岩島君のご冥福を祈って。

高山 敏君

汐止RCをお見送り頂きました皆様、お疲れ様でした。

渡辺君、汐止RCに対し、お気遣い頂き有り難うござ

います。

山田幹夫君

午後のフライトで中国出張のため、早退します。財団

の卓話、神谷先生よろしくお願いします。

横井久雄君

本日配付しました篠田正志年度活動記録DVDは、広報

青本委員長の力作です。材料費他、青本委員長の寄付。

皆さんの好意はニコボックスに頂きました。ロータリ

ー活動にご利用下さい。有り難うございました。

菊のシーズンです。本年も11月3～5日、大治町菊花

展に赤・白・黄の3鉢出展。お陰様で賞を頂きました。

川口信義君

休みが長く続いて。皆様、お久しぶりです。



児玉憲之君

汐止RCお見送りの皆様、お疲れ様でした。

水野 眞君

秋日和の陽を浴びて、名古屋フォルクローレ大会を半

日聴きました。南米の旅を偲んでフィラリエで。

合 計 ７１，０００円

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

「ロータリー財団 次の100年に向けて」

資金管理委員会

副委員長 神谷 研君（安城RC）




